

2022/II/Verk/13

Beschluss

Annahme

Auf dem Weg zum Hamburg-Takt: Hamburgs Außenbereiche und den Stadtrand besser mitnehmen!

Der Landesparteitag möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, beim anvisierten Ausbau des ÖPNV neben dem bereits geplanten Ausbau der Schnellbahnlinien sich dafür einzusetzen, das Bus- und On-Demand-Angebot in den Außenbereichen der Stadt sowie am Hamburger Stadtrand spürbar auszubauen und zu prüfen, wo z.B. zusätzliche Busverbindungen Quartiere und Stadtteile in den Außenbereichen der Stadt besser an den bestehenden ÖPNV angeschlossen werden können.

Überweisen an

Senat